

Body Tracings/Calcos de cuerpos

Por qué es importante

Hacer calcos de los cuerpos es una manera divertida que tienen los niños para seguir desarrollando el sentimiento de orgullo en sí mismos como individuos. Esta actividad le ayudará a su niño a explorar la forma del cuerpo humano y a practicar sus destrezas de escritura.

Materiales

Pliego grande de papel (como para poder calcar el cuerpo de su niño); marcadores; plumas o lápices; tijeras; cinta adhesiva

Qué hacer

1. Explique a su niño que usted va a hacer un calco de su cuerpo en un papel grande.
2. Coloque el papel en el suelo e invite a su niño a acostarse sobre el papel. Calque su figura en el papel con un marcador. A medida que calque, hable de lo que está haciendo. *Estoy calcando tu cabeza. Ahora estoy calcando tus hombros.*
3. Cuando termine, recorte la figura para que él la decore. Anímelo a dibujar lo que quiera, como características faciales, ropa o sus cosas preferidas.
4. Anime a este niño a hablar sobre lo que está dibujando. Invítelo a escribir algunas de las palabras que dice u ofrézcale escribirlas usted a medida que él las dicta.
5. Anímelo a mostrarles su calco a otros y a describir las características de su calco.
6. Cuando haya terminado de usar su calco, pídale ayuda para colgarlo en la pared y así poder exhibirlo.